



NOTA DE PRENSA

Fin de semana de fútbol y motor en TPA

- TPA conecta con el circuito de Monza para retransmitir el GP de Italia de F1 el viernes a las 10:00, el sábado a las 11:00 y a las 14:00 para los entrenamientos, y el domingo a las 13:00 la prueba final
- La cadena autonómica ofrece el Rally Príncipe de Asturias mañana a las 17:00 y el sábado a partir de las 17:30
- El Athletic de Bilbao-Atlético de Madrid juegan en TPA el sábado a partir de las 21:15
- TPA estará en el Carlos Tartiere el domingo 12 desde las 18:00 para ofrecer en directo el Real Oviedo-Barakaldo

Gijón, 9 de septiembre de 2010

Televisión del Principado de Asturias (TPA) arranca las retransmisiones de motor el viernes a las 10:00 con los primeros entrenamientos libres del Gran Premio de Italia de F1 desde el circuito de Monza. El sábado 11 conectará de nuevo a las 11:00 para ofrecer los entrenamientos libres y a las 14:00 la ronda clasificatoria.

TPA ofrecerá todos los prolegómenos de la competición y prestará especial atención al piloto asturiano Fernando Alonso. Íñigo Domínguez será el encargado de narrar todas las pruebas del Gran Premio de Italia junto a Miguel Martínez y el reportero gráfico Javier Roza, estos últimos en el *paddock*. Las retransmisiones contarán con los comentarios técnicos de Paco Costas, veterano periodista del motor, y de Jo Ramírez, ex coordinador del equipo McLaren de Fórmula 1 durante dos décadas, donde coincidió con los pilotos Ayrton Senna y Alain Prost. El domingo 12 de septiembre, Loreto Matilla, el especialista en F1 Jesús Catalán y el piloto asturiano Javi Villa se suman al equipo desde el programa *Parrilla de salida* a partir de las 13:00.

Rally Príncipe de Asturias, en TPA y RPA

TPA ha preparado una cobertura especial con motivo de la 47.^a Edición del Rally Príncipe de Asturias para este viernes y este sábado. La televisión autonómica retransmite mañana viernes, a partir de las 17:00, un resumen de la primera jornada de la competición. El sábado 11, de 18:30 a 19:00, dentro del programa *Conexión Asturias*, se incluirá la emisión en directo de la entrega de premios y se ofrecerá un amplio resumen de todo el rally.



Iñigo Domínguez presentará estos espacios para TPA desde un set instalado en el Palacio de los Deportes de La Guía (Gijón) el viernes y en el Paseo del Bombé del Parque de San Francisco de Oviedo el sábado. Estará acompañado en los comentarios técnicos por el piloto José Antonio López-Fombona y el especialista en motor Chus Catalán. Los redactores Nacho Mateos y Laura Melendi estarán en los puntos de interés, desde donde comentarán cómo transcurre la competición.

TPA contará para la realización de estos espacios con una unidad móvil de seis cámaras, además de otras cámaras situadas en los diferentes tramos de la prueba y en los vehículos. Un total de 34 personas, entre técnicos, periodistas y productores, se encargarán del seguimiento de esta prueba.

Radio del Principado de Asturias (RPA) es la “radio oficial” del Rally Príncipe Asturias. La página www.rallyprincipedeasturias.com tiene un enlace que conecta con la emisión de la radio autonómica. RPA ofrecerá durante toda la jornada del viernes una amplia cobertura del rally.

El especialista en motor Fernando Velasco será el presentador de la programación dedicada al Rally Príncipe de Asturias que realizará la Radio del Principado de Asturias este viernes y este sábado; y los reporteros Laude Martínez, Daniel Baizán y Hugo Velasco estarán situados en los diferentes tramos del recorrido para relatar en cada momento todas las incidencias de esta competición que en esta edición tiene al piloto asturiano Alberto Hevia como uno de los grandes favoritos.

La radio autonómica realizará conexiones en cada final de tramo y en todos los boletines informativos. Además, el viernes 10 se emitirá un especial de *Tiempo añadido* de 40 minutos una vez que haya finalizado la prueba; y otro el sábado, de 16:00 a 17:00, dedicado esta edición.

Los programas especiales del Rally Príncipe de Asturias se emitirán por Internet a través de la web www.rtpa.es.

Primera División y Segunda División B

TPA retransmite este sábado el partido de Primera División de la liga de fútbol entre el Athletic de Bilbao y el Atlético de Madrid. También retransmite este domingo el partido de Segunda División B entre el Real Oviedo y el Barakaldo Club de Fútbol. La televisión autonómica ofrece el primer encuentro mañana a partir de las 21:15 dentro del programa *Zona Liga*. Carlos Coco presenta este espacio acompañado en el plató por Armando Álvarez, ex jugador del Atlético de Madrid; Luis Manuel Arias, ex jugador del Real Oviedo; y José Manuel Espinosa, ex jugador del Real Sporting de Gijón. Héctor Alonso narrará el encuentro que se disputará desde el Estadio de San Mamés.



El domingo 12, a partir de las 18:00, José Ramón Rodríguez narrará el partido de Segunda División B entre el Real Oviedo y el Barakaldo Club de Fútbol desde el estadio Carlos Tartiere acompañado en los comentarios técnicos por el ex jugador del Real Oviedo Sabino Zubedia. Sergio Fuente estará a pie de campo para entrevistar a los jugadores y recoger las opiniones de los aficionados.

TPA ofrece el encuentro de Segunda División B para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es.